

Arranca Gobierno de Juárez reconstrucción de puente vehicular

Por Rubén Montoya

El gobierno de Juárez puso en marcha la reconstrucción del puente vehicular conocido como "La Montaña Rusa", con la firme intención de acabar con el peligro que durante años ha representado debido a su mal diseño.

diputados locales Heriberto Treviño y Julio Cantú, además del diputado federal José Luis Garza Ochoa, el alcalde de Juárez recordó que la rehabilitación de este puente fue un compromiso firmado de campaña que hizo a los habitantes de esta zona de Juárez.

"Muchos accidentes han pasado



Ciudadanos dieron su aval para reconstruir el puente vehicular.



Autoridades de Juárez y diputados locales dieron el banderazo de arranque de la obra.

Francisco Treviño Cantú, alcalde de ese municipio, encabezó el banderazo de arranque a las obras de dicho puente, ubicado en la Colonia Mirador de San Antonio.

De acuerdo con la Secretaría de Obras Públicas del municipio, para que cumplan con la pendiente que marca la norma oficial, las cuñas (rampas del puente) con la reconstrucción tendrán 130 metros de largo (actualmente tienen 30 metros), por lo que requerirá una inversión de 40 millones de pesos y la obra está proyectada para terminarse en seis meses.

En el evento de arranque de la obra, al que también asistieron los

aquí en este puente que se hizo mal desde su origen, la verdad. Hemos visto cómo se regresan camiones, vehículos... la gente batallando con la carriola con sus bebés.

"En la campaña me comprometí (a reconstruirlo), la gente por muchos años lo estaba pidiendo, el arreglo de este puente, y gracias a Dios hoy ya va a quedar", añadió.

Dijo que con esta obra se beneficiará a unos 30 mil habitantes de las colonias Mirador de San Antonio, Mirador de la Montaña, Hacienda San Antonio, Rinconada de San Juan, Riberas de la Morena, Villas de San José, Villas de San Juan y otras aledañas.



El puente será modificado por completo.